

## Abschluss-Bericht über die Rechnungsprüfung für die Haerlin'sche und Ludwig und Marie Therese- Stiftung der Gemeinde Gauting für das Jahr 2015.

Der Rechnungsprüfungsausschuss (RPA) der Gemeinde Gauting hat bei zwei Sitzungen am 28.8. und 5.9.2017 die Marie Therese-Stiftung behandelt.

Geprüft wurden stichprobenartig oder komplett folgende Bereiche der Haerlin'sche und Ludwig und Marie Therese-Stiftung: Zuwendungen an Gautinger Bürger wegen außergewöhnlichen Ausgaben und die Einnahmen durch Spenden.

Der Zeitaufwand für diese Prüfung:  
Sitzungen: RPA: 6 Stunden

Die formale Prüfung (mind. 2 notwendige Unterschriften usw.) ergab wie schon im Vorjahr keinerlei Beanstandungen, hier muss den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kämmerei, der Kasse und dem Geschäftsbereich Kinder, Jugend, Schulen und Soziales ein großes Lob ausgesprochen werden.

Die inhaltliche Prüfung der Zuwendungen ergab keine Beanstandung, die im Vorjahr festgestellten Probleme waren abgestellt.

Die inhaltliche Prüfung der Einnahmen ergab eine Unstimmigkeit, die von den Mitarbeiter/innen der Gemeinde ausreichend geklärt werden konnte.  
Eine Umbuchung innerhalb der Gemeindeverwaltung wurde versehentlich nicht durchgeführt, der Stiftung entstand dadurch ein Einnahme-Verlust knapp unter 100.00 €.

Es wurde vorgeschlagen, die Summe im Haushaltsjahr 2017 auszugleichen, die Kämmerei hat dies auch schon veranlasst.

Ansonsten kommt der Rechnungsprüfungsausschuss zu dem Ergebnis, dass die Kassenführung und die inhaltliche Rechnungsprüfung der Haerlin'sche und Ludwig und Marie Therese-Stiftung der Gemeinde Gauting als in Ordnung festgestellt worden ist.

Der Rechnungsprüfungsausschuss empfiehlt daher den Mitgliedern des Gemeinderats der Gemeinde Gauting, das Ergebnis des Haushaltsjahres 2015 zu bestätigen und die Verwaltung zu entlasten.

Gauting, den 26. September 2017



Richard Eck  
Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses

Dieser Bericht wurde am 5.9.2017 vom Rechnungsprüfungsausschuss mit 6:0 Stimmen beschlossen.